"LE TELL" SPORTIF &

Le F.C. Blida a gagné, en champion, la demi-finale de la Coupe

La confiance que nous avions placée en nos représentants, dont nous faisions les favors de la demi-finale de la Coupe, a été magnifiquement confirmée par les faits.

Et c'est forts de l'appui de quelque 3.000 Bildéens qui avaient effectué le déplacement, que nos joueurs se sont présentés sur le Stade Municipal dont 14.000 spectateurs garnissaient tribunes et pelouses. La présence de leurs supporters devait être précieuse pour nos représentants qui se sentaient ainsi soutenus au milieu d'une nombreuse galerie oranaise qui n'avait pos hésité, elle cust, à venir apporter son appui moral eux siens.

rie oranaise qui n'avait pas hésité, elle
usai, à venir apporter son appui moral
ux siens.

C'est à 15 h. 15 précises que M.
Prieur, arbitre de la Ligue du Maroc,
rassemble les deux équipes qui se présentent dans la formation suivante :
FCB : Raynaud, Giner, Gasq, Hasni,
Sicard, Rièra, Schmidt, Carmand, Mettah,
Ruiz, Rais.

FCO : Cuesta, Maruenda, Lopez, Maldonado, Garcia, Thomas, Sanchez, Bénitto, Benzal, Albert, Gimenez.

Dans les premières minutes de jeu,
l'on se rend compte que le FCB cherche
le défaut de la cuirasse. Il tatonne et
ses attaques aboutisent foiblement sur
la défense oranaise. La défense est
autaques aboutisent foiblement sur
la défense oranaise. La défense est
momentanément filottante; au contraire,
les Oranais attaquent par passes à rasde-terre. Puis, le jeu adrien fait son
apparition, obligeant à une course après
la balle, jusqu'au moment où Lopez, le
puissant arrière oranais, touche le cuir de
la main dans la surface de réparation. La
galerie réclame un pénalty que l'orbitre n'accorde pos. La partie continue donc. Sur une
attaque par les ailes des oranais, Gasq intervient, aidé de Giner, Raynaud dégage et le
danger est écarté.
Le FCB ne semble pas dans un jour faste,
quand un départ de Rais met la défense oranaise en difficulté. Meftah, dernier possesseur
de la balle, shoote fortement sur la barre.
Ce qui amène un corner bien botté, mais qui
ne donne aucun résultat.



Jusqu'ici les deux équipes n'ont fait que se tater, les Oranois ayant toutefois marqué une légère supériorité.

Sur dégagement de Hasni, la balle échoit à Camand, qui se rapproche de la surface de défense des Oranois; une charge quelque peu irrégulière de Lopez est sanctionnée par l'arbitre, qui accorde un pénalty, sans doute pour contrebalancer son erreur du début. Hasni, dans son style habituel, loge la balle dans les filets de Cuesta. L'on voit alors les visiteurs partir à fond de train vers les buts de Raynaud.

Gasq, Giner et Hani montent une garde farouche, sur laquelle toutes les tentatives échouent. Il ne reste que quelques minutes avant le repos, les deux équipes font de gros efforts, particulierement du côté oranais où l'on veut obtenir l'égalisation. Mais M. Prieur siffle la mi-temps et les équipes se retirent du terrain laissant au FCB le bénéfice d'un bur d'avance.

La reprise voit toujours les Oranais en action. Le FCB alette alors ses demis : Sicard et Riéra font de très belles choses. Camand, très en verve, fonce dans les buts, suivi par

Ruiz; Rais manque la réception et c'est Benzal qui écarte le danger. Un départ de l'extrème droit oranais oblige la défense blidéenne à intervenir, mais à la suite d'une intelligente passe, Bénito, dernier possesseur de la balle, dible Giner et loge la balle dans les filets de Roynaud.

Les supporters oranais manifestent leur joie et en accuragent bruyamment leurs représentants qui reportent de plus belle à l'attaque.

Subitement, le jeu change; les Blidéens, piqués dans leur amour-propre, imposent leur jeu. La passe à ras de terre est reine, elle déroute quelque peu les Oranais et, à la suite d'une percée de Schmidt, Camand, bien placé, veut essayer le but mais, géné, il passe intelligemment la balle à Sicard qui obtint le deuxième but. Dix minutes après, Rais, dans son style habituel, fusille à bout portant le goal oranais.

Rien, par la suite, ne sera marqué, malgré que le FCB domine nettement et oblige son adversaire à se défendre aprement. La partie a été jouér avec la plus parfaite correction. Les Oranais sont des joueurs de closse, qui ont laissé une très belle impression. Leur arrière central, Lopez, est l'âme de l'équipe.

Chez les Blidéens, malgré un mauvais départ, l'équipe s'est très bien comportée en deuxième mi-temps où elle a montré des qualités transcendantes.

Tous les équipiers sont à féliciter pour cette belle victoire qui leur donne l'occasion de jouer la finale et de s'inscrire pour le tire.

Qu'ils ne se laissent cependant pas abuser sur la valeur des Mostogamémois qui possèdent une ligne d'avants incisive et une solide défense.

Equipiers! Blida, votre chère ville, vous a reçus triamphalement, d'imanche soir. Vous avez pu vous rendre compte de la sympathie dont on vous entourait. Elle sera encore plus chaude si, le soir du 4 mai, vous revenez auréolés de la polme promise aux voinqueurs.

Un geste élégant et bien sportif des Boufarikois

Il convient de souligner le beau geste de l'Association Sportive de Boufarik qui, au passage des Blidéens, offrirent aux équipiers un apéritif d'honneur. Geste sportif qui est à retenir. A noter également que MM. Siesse et Sarrobert ont été les premiers à féliciter les Blidéens, quelques minutes après leur victoire.

Les rencontres de dimanche prochain

A Blida : USMB - RSA, A Boufarik : ASB - FCB, A Orléansville : GSO - USMM, A Saint-Eugène : Mouloudia - GSA, Stade Municipal : RUA - ASSE.

* * * Le championnat reprend donc ses droits dimanche par des rencontres très équilibrées qui ne sauraient apporter de grands chan-gements en tête du tableau. Il n'en va pas de même pour les clubs qui ferment la mar-che, et vont juger leurs dernières chances. A Blida, l'USMB doit venir à bout du Red-Star.

Star.

A Boufarik, le FCB sera reçu en ami et doit fournir le vainqueur.

A Orléansville, le GS battra Marengo, et le Gallia aura du mal à prendre le meilleur, à Alger, sur le Mouloudia.

Quant à l'ASSE, ses chances demeurent entières et nous ne pensons pas que le RUA y puisse quelque chose.



Schmidt, l'ailier droit du FCB, a été obligé de sauter haut pour balle que convoitait Lopez, le puissant arrière oranais.

Le père Lafraise employé de bureau







